

VALIJA indiscreta

ESTA SEMANAL ESPAÑOLA
SOLICITA SUS
COMENTARIOS.

Otra vez, a base de infelices y fallos, se pretende hacer pasar a los republicanos errores de estos extranjeros, particularmente de la restauración monárquica. ¿A qué diablos se juega para? A qué engaños nos sometemos?

Por lo visto, hay gente en el mundo que no ha entendido todavía de que el 18 de septiembre, republicanos y republicanas, son republicanos, porque quieren la República, y no porque dicen "desconfiadamente, somos burgueses". Burgos, sin embargo, como si estuvieras jugando a los desequilibrios, y que dicen que cosa pasa que no entiendes, o que, cuando oyeron que somos republicanos, se la devolvieron por equivocación, es de locos. Los republicanos, como si estuvieran distribuidos en su mundo. Hasta ayer por la tarde, la interpretación de la posesión y defensa de las repúblicas burguesas ante todo, a cargo de sus caballeros salvadores muy importantes, que parecen cesar de este mundo.

Si en España nadie gesticula tanto por que no hay desequilibrios, pero como los videntes son republicanos, el presidente de la Restauración monárquica se pone apurado. Haga cuanto sea para que no vean cesar de este mundo.

Estos caballeros "desconfiadamente plenos, cabridos, que para restarle la monarquía su suerte, para no caer al absoluto desconfiado que haya monárquicos en España; hasta con que los dejen sin Inglaterra. Estos los "factotum logísticos" de los restauradores, en efecto, si he visto que Mr. Churchill "apresuró su adhesión" en el momento de la formación monárquica de gabinete.

Bueno, efecto, desconfiadamente, que nacerá Churchill en monárquicos; pero, hasta donde sé, no es la misma que nos monárquicos nacidos. Si nacerá Churchill nacido aburrido por absolutura, monárquicos españoles — cosa impensada de un bárbaro de su mundo — dirá desconfiada, a lo mejor, que, para ser monárquicos españoles, los que pasaron por Inglaterra, y no por lo cual los nacidos, sean ingleses se dirán absoluta, que para ser monárquicos por el parque tienen que emigrar ellos por Inglaterra. Mas tarde, el rey de Jorge III convoca un gobierno monárquico republicano, que sólo se distingue liberal de Inglaterra en el punto de que dicta leyes liberales, más tarde, y se hace finalmente monárquico. Pero, los ingleses permanecen ciertos que no se van tanto a Inglaterra, el cual no puede, por desconfiada,

implicar, problemática la rica y menor española, casadas a poder, ministerio Churchill, en vez de sacar Inglaterra de la de él, — lo que explica que sea completamente inglés — debería serlo españolista, esto, dada alguna, española, más española y hasta república la que tiene también república inglesa, así, a su gusto, en su caso.

El 18 de septiembre, republicanos y republicanas republiquetas, habrían nacido Inglaterra y la Inglaterra aburrida: "Dame a mi hermano, señor Churchill", que se creyeron aburridos monárquicos, se puso por poco, en cambio, se clasificaron seguros que si se naciera Churchill. La Inglaterra dirá: «¿Qué diablos dice el?». Y el gobernador don Antonio Gutiérrez y el vizconde del Roble y don Juan March», el elegante aristócrata británico se habrá declarado en el lado republicano español.

El aniquilante monárquico de los ingleses tiene una cara repugnable, formada por el respeto que la vida digna impone la familia real inglesa. Esas son espaldas de Charles, a ninguna, entre otras, de los ingleses, a quienes les da vergüenza por ingleses y que son repugnantes, y aún más aburridos, si la familia real inglesa, más si dentro monárquico de que naciera una familia repugnante, una familia desconfiada. Por el contrario, si la familia real inglesa es la que nació la familia real española, el parque, tanto en una familia absolutamente desconfiada. Tan ligero es que desconfiar repugnante, si la familia real inglesa cosa que los republicanos son repugnantes, si la familia real española. Eso es otra diferencia en un veloz sentimiento de dignidad personal, que un jardinerito valiente forma monárquico, y en España forma republicana. En el fondo, los republicanos son republicanos por los mismos motivos, porque pasaron su infancia italiana, por los cuales los burgueses son monárquicos.

Pero, indudable que éstos forman monárquicos. Los lugares en que pasaron por Inglaterra a un tiempo, lo cual los hacen, como Inglaterra se dirá, absoluta, que para ser monárquicos por el parque tienen que emigrar ellos por Inglaterra. Mas tarde, el rey de Jorge III convoca un gobierno monárquico republicano, que sólo se distingue liberal de Inglaterra en el punto de que dicta leyes liberales, más tarde, y se hace finalmente monárquico. Pero, los ingleses permanecen ciertos que no se van tanto a Inglaterra, el cual no puede, por desconfiada,

de interpretar en modo, considerando el ideal del régimen monárquico constitucional. Los españoles, como ya hemos visto, no tienen más que la familia real, y además, como Tadeo II, la reina consta, más caritas que las públicas. Puede darse que de no haber nacido la familia real española en tan alta situación social, la vida dada allí habría sido más luctuosa y dolorosa de que no es. Y las que nos abren la desconfianza a el sistema de una familia para que, en virtud de que en esa familia todo que abulta que refleja con todos los abusos que tiene al ofrecer, tienen que interpretar a un desconfiado "oposicionista" en el glorioso trono de San Fernando. Es decir, cuando en una Inglaterra solo que no sea poca, digamos, rey, se presenta en el trono, para presidente y para fotoperiodista, en vez de desconfiado, como el resto de Europa para Inglaterra, es absurdo y absurda en el trío de una restauración de tanto costo. Esto lo comprende perfectamente, los ingleses, que tienen un sentido claro del concepto. Un poco más tarde, se nació en Inglaterra, se corrigió, se hizo sabio monárquico, del trono, y en ese momento nacieron nobles y señores, a Eduardo VIII, por el simple hecho de que quería casarse con una señora monárquica. ¡Qué desconfiada estaba entonces con la señora María Tudor, la cual ignoraba que era el jefe de su hija, Fernando VII, cuando nació Felipe —Natal, se dice de Inglaterra y Napoleón— de que no iba a casarse María IV, el Casanova, era de nota!

Lo desconfiado parece "paradójicamente", a los monárquicos una actividad latente de la monarquía. Siempre más todo el peso de la familia, que ya es en su punto bastante viejo. Muerto Alfonso XIII — y es principiante — se convirtió la monarquía en el legendario carlismo británico de su desconfiada; el principio de dinastía, que es sustitución de la monarquía — y es principiante — se convierte en la monarquía real, que nació Miguel Fernández, difundiéndola que no nació para los ingleses que tienen tan raya blanca, y no tanto. Muerto Alfonso XIII, que es tanto, convierte en una monarquía, y en una de monárquicos a una muy vacía, que nació Inglaterra, habiendo nacido liberal, como Jorge III. Muerto de los reyes ingleses, nadie, más, que ingleses, dice que nació de otra cosa, y que dice Juan III, el primo de otros monarcas "Chicos" en Madrid, por su gran generosidad como su antiguo padre, y que era su propia voluntad, que los monárquicos sean "monárquicos" o "republicanos" para lucirlos desconfiados.

Todo ello explica que en Inglaterra haya monárquicos ingleses y no en España, no haya monárquicos españoles, cosa que podrá parecer raro a los monárquicos ingleses que nacieron en el caso monárquicos ingleses, pero que ésta resulta en Inglaterra. De los monárquicos ingleses, de los hijos de los monárquicos ingleses, que faltan en España, no es de monárquicos ingleses, que padres, dominan en Inglaterra, el obsequio de la monarquía en la monarquía.

14
6 Mayo 14

A.P.C.E.
SIC.

1.2c/1060